

Sendero Dehesa Atalaya

Esta nueva ruta creada por el Ayuntamiento de Coria del Río es de gran atractivo e interés ambiental pudiéndose descubrir a través de ella senderos y caminos del espacio natural más importante de nuestro pueblo, la Dehesa La Atalaya.

Con este nuevo recurso ecoturístico se da a conocer el gran valor de todo el territorio que tenemos al otro lado del río, ya que el sendero recorre algunos de los espacios naturales más relevantes de nuestro pueblo, atravesando dos importantes ríos como lo son el Guadalquivir y el Guadaira, para llegar a la joya de la corona, la Dehesa La Atalaya. Un espacio con un carácter especial, envuelta de una gran biodiversidad e importancia ambiental.

Para la persona que esté interesada existe un libro editado por el Ayuntamiento de Coria del Río, “Valores Ambientales de la Dehesa La Atalaya”, que sirve de guía para disfrutar de este sendero con todo lujo de detalles comenzando desde el embarcadero.

No obstante se puede realizar una visita guiada de unos 3 kilómetros de recorrido por dentro de la Dehesa amenizada con actividades de interpretación ambiental.

Esta nueva alternativa de ocio garantiza disfrutar de la tranquilidad y la belleza de la naturaleza alejándose del bullicio del núcleo urbano además de descubrir curiosas reseñas históricas-naturales sobre elementos del patrimonio coriano.

Las personas o centros interesados en realizar esta ruta pueden hacerla por si mismas tomando el libro como referente o solicitando un guía en la Delegación de Medio Ambiente a través de la información facilitada en el apartado “Atención al público”.

Enlace para descargarse el libro “Valores Ambientales Dehesa La Atalaya”:
<http://www.soceamb.com/wp-content/uploads/2017/04/Valores-Ambientales-Dehesa-Atalaya.pdf>

